

PRONTO, 16 de diciembre de 2006



UN ESPAÑOL PRETENDE CRUZAR EL **ATLÁNTICO REMANDO**

Andreu Mateu, de 44 años, zarpó el 3 de diciembre del puerto de San Sebastián de La Gomera, con la intención de hacer realidad su último reto: atravesar el Océano Atlántico a remo. Este empresario catalán no quiere recibir asistencia alguna durante los 5.000 kilómetros de trayecto que calcula cubrir en unos 100 días hasta llegar a la isla caribeña de Antigua. Su embarcación va equipada con un radar específico para que sea detectada por los barcos de gran tonelaje. Apesar de que apenas ha entrenado para tal cometido, Mateu está convencido de que puede lograrlo e incluso ha creado una web para compartir sus aventuras diarias con los cibernautas: www.conunparderemos.com.